



## **Pasos Icalma, Pino Hachado y Mamuil Malal están abiertos con restricciones**

● La Secretaría Regional Ministerial de Obras Públicas Región de La Araucanía actualizó la situación de los principales pasos fronterizos del territorio regional, después de algunas interrupciones y complicaciones generadas por las condiciones del tiempo durante el fin de semana, particularmente por la caída de nieve en el sector cordillerano.

Ayer los servicios permanecieron funcionales, aunque con algunas restricciones.

En el caso del Paso Mamuil Malal, ubicado en la comuna de Curarrehue, la última información es que este encuentra habilitado para buses y vehículos menores. Dada las bajas temperaturas que se han presentado (primero -2°) es obligatorio el uso de cadenas y se llama a la precaución por maquinaria de Vialidad trabajando en la ruta.

El paso Icalma ayer quedó habilitado, a partir de las 9 de la mañana, para el tránsito de vehículos livianos con porte de cadenas. Mientras que Pino Hachado se mantiene abierto para todo tipo de vehículos (con cadenas), siempre con precaución por la presencia de maquinaria en el camino. ☞